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uno de los peores desempeños del mundo: Stiglitz.Crecimiento en EU será insuficiente para poder revertir el
desempleo.Existe un grave riesgo de nueva burbuja en el precio de los activos.  · MAL DESEMPEÑO DE MÉXICO ANTE
LA CRISIS A raíz de que México ha tenido uno de los peores desempeños económicos en el mundo, la combinación de
una recuperación débil para Estados Unidos y una política fiscal que no estimula la economía mexicana, es una fuente de
elevada preocupación, advirtió Joseph E. Stiglitz.  El Premio Nobel de Economía 2001 sentenció que el crecimiento económico
de 2010 no será lo suficientemente fuerte para lograr una reducción severa del desempleo en la Unión Americana que
reactive el consumo, por lo que resultará difícil ver una economía robusta.  Además, la verdadera preocupación es para
2011, pues los estímulos llegarán a su fin.  "Para México, esto representa un problema especial por los vínculos
económicos con Estados Unidos; cuando éste se encuentra débil, su país sufre y lo hace ahora, por lo que su
desempeño ha sido uno de los peores en el mundo", dijo.  Cerca de tres cuartas partes del crecimiento económico de EU
se da vía consumo, mientras que más de 80 por ciento de las exportaciones de México es hacia esa nación, por lo que
nuestro país es muy vulnerable a lo que ocurra allá.  En el marco de la Expo Management, el profesor de economía de la
Universidad de Columbia, Nueva York, prevé que la recuperación será en forma de raíz cuadrada invertida, tal como el
estilo japonés, de no crecer lo suficiente para recuperarse.  Piedras en el camino  Joseph Stiglitz aseguró que a pesar de
que los mercados financieros se han recuperado, existen problemas restantes, tales como que las hipotecas son más
caras que las propias casas, toda vez que el desempleo inhibe su pago, trayendo en el mediano plazo un problema a
las entidades financieras.  "Una de las razones por las que a América Latina le puede ir mejor que a otros lugares es
que se ha diversificado más en su base de exportaciones, y muchos de ellos han fortalecido sus relaciones comerciales
con Asia, efecto que no ha realizado México.  "Y la recuperación de Asia está ayudando a la redención de América
Latina", subrayó el economista.  Sin embargo, apuntó que Asia es demasiado pequeña para compensar la debilidad de la
economía estadounidense.  No se ha hecho nada  En materia de reforma financiera, necesaria para la estabilidad,
liquidez y confianza, no se ha hecho nada, pero el verdadero problema es que ha empeorado la situación, criticó el Premio
Nobel.  Uno de los problemas es la consolidación de los bancos, pues su número se ha reducido, por lo que si son
demasiado grandes, con una falla se hace una pérdida masiva y se crea un riesgo sistémico mayor.  "El riesgo de un
problema hacia delante es mayor. Existe un riesgo grave de otra burbuja en el precio de los activos, debido al nuevo
comercio que surge del dinero fácil en Estados Unidos, lo que representa un riesgo para los inversionistas."  Lamentó
que el rescate de bancos en EU no se dio a entidades que otorgaron préstamos, sino a los que se dedicaron a la
especulación.  "Ahora mismo los préstamos que se han dado se han utilizado principalmente para la especulación, el
mundo está muy preocupado por las burbujas especulativas, principalmente por China y la India."  Stiglitz dijo que es
una pena que el mundo no haya aprendido de la crisis de 1994-1995 en México.  "Si no se hace de la forma correcta, no
se puede reiniciar el crédito, pero las entidades financieras no lo van hacer."   
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